

Centro de Cuidados Laguna: el patrón, en los cimientos

El Centro de Cuidados Laguna, centro pionero en España que combina la atención humana, sanitaria y social de enfermos y personas mayores, situado en el distrito de Latina (Madrid), ha comenzado ya la construcción de su sede definitiva. Esta iniciativa festejará el próximo 30 de junio a su patrón, san Josemaría Escrivá.

29/06/2004

El centro tiene ya sus cimientos en una parcela de 4.500m2 cedidos por el Ayuntamiento de Madrid, que albergará un edificio con una superficie construida de casi 10.000 m2.

Las máquinas ya trabajan en la construcción del edificio que albergará una iniciativa impulsada por la Fundación Vianorte. Movidos por el mensaje de san Josemaría Escrivá -sacerdote que alentó a miles de personas a ayudar a los demás con el trabajo profesional bien hecho- los promotores de la Fundación decidieron cubrir un sector sanitario poco atendido: los cuidados paliativos.

La Iglesia celebra la festividad de san Josemaría Escrivá el 26 de junio, día de su fallecimiento. Sin embargo, el Centro Laguna recordará a su patrón unos días después, el 30 de junio, con una Eucaristía que tendrá lugar en el

salón de actos del Colegio Hernán Cortés (C/ Los Yébenes 241). Oficiará el capellán del Centro de Cuidados. Asistirá a la celebración el personal de Laguna y vecinos del barrio, voluntarios, familias de personas atendidas desde el Centro y representantes de instituciones locales que colaboran con el proyecto.

Sin sede definitiva, ya en marcha

Desde el inicio de su actividad, en enero de 2003, el personal de Laguna ha atendido ya a numerosos pacientes del distrito de Latina en sus domicilios y ha impartido diversos cursos y programas de formación sanitaria y social en locales públicos. Con la sede definitiva, mejorará notablemente el servicio que ya se presta en el barrio de Lucero a personas mayores dependientes, enfermas y a sus familiares.

Laguna ofrecerá en su sede definitiva un centro de día, unidades de cuidados paliativos a domicilio, y una escuela de formación de cuidadores. Una unidad de ingreso de cuidados paliativos con 22 camas y servicios para estancias cortas de los pacientes, completará la oferta del Centro de Cuidados.

Se trata de una iniciativa que complementará las prestaciones ofrecidas por otros servicios sociales de carácter público e instituciones socio-sanitarias de distinta índole.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/centro-de-cuidados-laguna-el-patron-en-los-cimientos/> (16/02/2026)